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宮内家の庭の木  提供：宮内 宗一 会員（10） 
  
  

 第２０７５回 例 会 平成 26年 11月 11日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 点     鐘 … 石井 哲也 会長 

「人生を楽しもう（サルコペニアとの戦い）」 ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

 鈴木 保雄 会員 来訪ロータリアン紹介 

 … 親睦活動･家族委員会 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

 御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

来週のプログラム（平成 26年 11月 18日） 誕 生 祝 … なし 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 結婚記念日 … なし 

卓 話 入会記念日 … なし 

「日本の捕鯨について」 宮内 幸雄 会員  

幹 事 報 告 … 石毛 園子 幹事 第 5回定例理事会（例会終了後） 

  

お食事「常鮨（にぎり）」  
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第2074回例会(平成26年11月4日) ３・ガバナーエレクト事務所より 

 ガバナーエレクト事務所開設のご案内     受領 
会長挨拶               石井 哲也 

４・地区青少年奉仕委員会より 

こんにちは、本日はガバナー公式訪問です。宇佐見透

ガバナーようこそ銚子東ロータリークラブにお越しくだ

さいました。午前中は懇談会がおこなわれ引き続き例会

にて卓話そして例会終了後にはクラブ協議会と続きます。

長時間にわたり恐縮ですが、どうぞよろしくお願いいた

します。先々週に続き杉山ガバナー補佐、島田ガバナー

補佐幹事にもお付き合いをいただいております。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 第3回アクターズミーティングのご案内    受領 

５・市原中央ＲＣより 

 事務局住所・電話・ＦＡＸ番号変更のお知らせ 受領 

６・千葉科学大学ＲＡＣより 

 11／6(木) 17：00～銚子駅前花植えのお知らせ 受領 

７・ロータリーの友事務所より 

 「ロータリーの友」購読数についてのお願い  受領 

☆週報受領  波崎ＲＣ 八日市場ＲＣ 銚子ＲＣ 

 さて、今度の日曜日11/9は第2回の銚子半島ハーフマ

ラソンが開催されます。当クラブの宮川会員の事業所前

では今年も給水所が設置されます。今年も当クラブから

走る方で参加予定はいないようですが、越川市長をはじ

め皆さんご存知の方が大勢走ると思いますので、ちょっ

と朝は早いのですが会員の皆さんにも選手の応援方々お

手伝いをしていただければと思いますのでよろしくお願

いいたします。健康志向の高まりなのか、東京マラソン

のおかげなのかこのところランニングブームが続いてい

ます、ランニング人口は800万人とも1000万人とも言

われていますが、今年の東京マラソンは参加者約3万6
千人に対し30万人以上の申し込みがあったそうです。

東京マラソンは別格なのでしょうが、この週末に開かれ

るマラソン大会は規模の大小あるとはいえ50余の大会

が開催されているということですから、そんな中で銚子

で走ることを選んでくれたランナーをぜひ応援したいと

思います。デサントの調査によれば、趣味で走り始めた

人の約7 割は半年以内にやめてしまうということです。

やめた人の多くは頑張りすぎ、張り切りすぎが原因にな

っているということですので、ここには居ないとは思い

ますがこれからランニングを始めようと思っている方は

ご注意ください。 

卓 話 

「公式訪問挨拶「原点回帰」を目指して」 

国際ロータリー第2790地区 2014-15年度 

  ガバナー 宇佐見 透 氏 (千葉幕張RC) 

銚子東ロータリーク

ラブの皆様改めまして

こんにちは。今年度

2790 地区ガバナー職

を務めさせて頂いてお

ります宇佐見と申しま

す。所属は千葉幕張ロ

ータリークラブです。

皆様にはいつも御協力賜りありがとうございます。 

本日公式訪問させて頂きましたのは、2014-15 年度国

際ロータリー会長ゲイリーホァン氏が提唱されましたテ

ーマ「Light Up Rotary」を一刻も早く皆様にお伝えし、

今年度方針にもとづきロータリーの目的を推進頂くよう

結束頂きたく直接お話しさせて頂こうとの思いで公式訪

問させて頂きました。既に3月8日に開催しましたリー

ダーセミナー、3月29日に開催しましたPETS、そして4

月29日に開催しました地区研修・協議会といういわゆる

３大セミナーに石井会長、石毛幹事を初めクラブ指導者

である各委員長の方々にご参加頂き、皆様を通じてご理

解を頂いたうえで、スタートをされておられると思いま

す。ガバナーという身に余る職責ではありますが、誠心

誠意努力致しますのでご支援ご協力の程お願い申し上げ

ます。 

 今日の論語です。子曰、吾未見好徳如好色者也。(子曰

く、吾未だ徳を好むこと色を好むが如き者を見ず。) 
これは、孔子が言った「わたしは、美人を好むほどに徳

を好む人を見たことがない。」ということだそうです。私

自身は言わずもがなですが、そんな人を見たことがあり

ません。そういう方をご存じでしたらぜひ教えて頂けれ

ば足を運び勉強させていただきたいと思いますのでよろ

しくお願いいたします。 
2000年にＲＩより地区に対しDLP（ディストリクト・

リーダーシップ・プラン）を検討する旨の要請がありま

した。現在RI理事会によりガバナーは地区組織を構成す

るうえでDLPの構成に準拠したものを確立するよう要請

されています。このことは現在会員減少に悩むクラブに

とって、少ない会員数の中でどの様にすれば活性化する

のかを検討したものであります。即ち従来の４大奉仕委

員会をベースに取り組もうとすると一人で何役もこなさ

ねばならない現実に突きあたります。そこで思い切った

組織改革を考えようと取り組んだのがDLPです。具体的

に申せば 

幹事報告 

１・ＲＩ日本事務局より 

人頭分担金支払いについて          受領 

２・ガバナー事務所より 

・11月ロータリーレートのお知らせ １＄＝１０６円 

・地区大会記念ゴルフ大会の再募集のお願い 

・財団室ニュース11月号 

・RID2710 広島豪雨災害支援中間報告     受領 
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（1）社会奉仕プロジェクト、国際奉仕プロジェクトに関

しては全て「奉仕プロジェクト委員会」なる新組織

で統括する 

（2）増強を目的とした会員増強・退会防止委員会を新た

に組織し会員選考や職業分類も含めた活動を行う。 

（3）地域の人々に私たちの活動を具体的にお知らせする

広報公共イメージ委員会を新設しロータリーの友

委員会や会報委員会ともコラボレイトする活動を

行う。 

（4）親睦、出席、プログラムなど運営に関わる委員会は

旧来のロータリー情報委員会をクラブ管理・運営委

員会と変えこれら全てを統括する。 

以上４つの常設委員会と呼ばれる組織に大きく変えたの

がDLPです。青少年、財団、米山は旧来のままです。こ

のようにする事により少ない会員のクラブでも活性化で

きるのではとの考えからこれがCLPに繋がればと考えた

のはと思います。しかしこれを行うのはあくまでもクラ

ブ自身です。実際の活動はクラブであり会員皆さんが主

役なのです。 

わたしは先程ＲＩがDLPを中心にした地区組織検討す

るよう云われておると申しましたがこのDLPの先に皆さ

んのCLPがあるとお考えください。ここが重要で今まで

CLP のみ導入しろと話されても目的が見えなければ解ら

なくとも当たり前です。ですから今年度はまず地区組織

を変え活動内容と目的をはっきり示すことにしました。

ロータリーは単年度制ですから来年また従来の地区組織

に戻るかも知れません。ですが私は次年度の櫻木エレク

トにこのことだけは変えないで欲しいとお願いしており

ます。くどい様ですがガバナーとして、クラブの皆さん

の理解を得ながら変革を試みようと考えています。研修

リーダーにもお願いし、DLP の確立のもと各クラブでそ

れぞれ、独自に検討、取り組まれている CLP（クラブリ

ーダーシッププラン）の明確化に繋がればと考えていま

す。この後のクラブ協議会でもCLPの目的と地区におけ

るDLPの位置づけから何故、今必要なのかなど、ご意見

を伺えればと思っております。 

1905 年の発足以来一世紀を越えるロータリー活動に

は、時代の変化と共に変わった部分もあると思いますが、

変わらぬ原点は職業奉仕にあると考えます。私にとって

ロータリーとは、自らの職業を通しての倫理運動であり

地域社会への貢献を基本に根ざすものであると考えます。

定款にも「ロータリーの目的は意義ある事業の基礎とし

て、奉仕の理念を奨励しこれを育むことにある」と明記

されております。ロータリアンを侍に例えた場合、職業

奉仕とは、武士としての象徴を示す刀のような存在と思

っています。侍は研鑽を重ね武士となり、帯刀を致しま

すが但しこの刀は戦（いくさ）の道具では無く、武士と

しての気構えの象徴です。ロータリアンの持つ刀は、自

分を律する気持ち、又は誇りとして、自らの心の中に置

いておくべき物でありロータリアンの心に宿る刀はロー

タリアン同士の厚い信頼関係基づく不可能を可能に変え

る存在だと思います。キーワードは「和して同ぜず」で

す。“和する”すなわち友となり仲間となることは大変す

ばらしいことであり皆で一緒に取り組み大事を成す事は

大切です。しかし同時に、“同ぜず”が大切で「他人の意

見に惑わされる事無く、自分の意見をしっかり持たねば

ならない」と考えます。「自らの職業に基づく人としての

信頼回復」と「和して同ぜず」の２つをモットーにロー

タリーの復活による「原点回帰」を次年度テーマに、皆

様の御協力のもと地区運営にあたってゆきたいと思いま

す。ロータリーは今やっていることだけを未来永劫変え

ることなく、続けてゆくという考え方から、変わりなが

ら続けてゆく事の大切さを、改めて考えて頂きたいと思

います。ロータリアン同士、職業奉仕を心に携えてゆけ

ば、ロータリーは再び新たな羽根を持ち大空に飛び立て

る時が来ると確信しております。 

会員増強についてホァン会長は新会員を引き付けつ

けると共に、現会員を維持し、世界で130万人への会員

拡大を目標にされています。会員増強について、会員数

の数字だけにこだわり「数は力なりの原則のもと、会員

を増やせ増やせとスローガンが掲げられますとすぐさま

反発する形で「質」と「量」の議論が発生します。更に

悪いのは、質か量かという命題を並べて、出来ない理由

を議論し、やらない理屈を語る事です。増強問題は出来

ない理由を語るマイナス発想ではなく、まずやろうとす

るプラス発想からのスタートが大切だと思っています。

今年度の増強目標は地区に因んで2790名とし、各クラブ

に純増１名をお願いします。広報公共イメージ活動でロ

ータリーがどのような活動をしているのかを地域社会の

人々に知ってもらえるよう、「ロータリーデー」を開催し

てくださることを願っています。そこで私たちは、社会

貢献という共通意識のもと、互いの絆を深め、時間、才

能、資金を注いで活動するグループであることを広報下

さい。私たちは「行動の人」であり、同じ目的意識を持

つ人たちと協力して、地域社会が直面する問題を解決し

ようと努めていること、同じ様に地域社会のことを考え

る人びとを見つけたいと願っていることを伝えることが

重要と考えます。にもかかわらず、認知度が低いと感じ

ます。ロータリーが何を目的とし、何をしているかを知

らなければ、入会しようという人や、協力しようという

人がいないのも当然です。確固とした、好ましい公共イ

メージは、単にロータリーの気高さを高めるだけで無く、

それによって奉仕志向の会員が増え、ロータリーの活動

をさらにレベルアップする重要な戦略だと思います。青

少年奉仕活動について地域の方々及び学校教育機関の

協力、顧問教師の方々の思い、御父兄の理解が必要で、

信頼関係が無ければ成立しません。インターアクト、ロ

ーターアクト、青少年交換、ライラ等での四委員会が「ロ

ータリーデー」への参加を通じ、それぞれどの様にして

地域社会との融合を保つ参加が可能なのか御検討下さい。 
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―――ニコニコ――― 未来のロータリアンを育成しましょう。米山記念奨学会

事業は日本で学ぶ外国人留学生にロータリアン自身に

よる寄付金を財源とした奨学金を支給する事業で、日本

独自の特色である「カウンセラー制度」「世話クラブ制

度」が重要であると考えます。クラブとして「世話クラ

ブの登録」「カウンセラー登録」を理解いただき、ぜひ

米山記念奨学会への寄付目標である通常寄付と特別寄

付の合計で一人15,000円達成をお願いします。 

狩野勉君 

 本日、千葉科学大学野球部が千葉大学との 2，3

部入れ替え戦で 4－2 で勝利し、2 勝 1 敗となり、

2部に昇格しました。 

米山奨学金交付 

ピョーサンディマウンさん 

 後にポリオ撲滅に関して 1979 年に始まったポリオ

撲滅運動も 35 年におよぶ活動で、世界で 3 ケ国（パキ

スタン、アフガニスタン、ナイジェリア）を残すのみと

なりました。しかし本年5月 5日に WHO はカメルーン、

シリアなど非常在国からの発症報告に基づき「緊急事態

宣言」を出しました。医師団が内戦に巻き込まれるなど

予断を許さない状況でもあり国際的連携と取組みが求

められています。当地区では毎年１人あたり 25 ドルを

お願いしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１１／４） 報 告 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤﨑 一成  幹事 石毛 園子 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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ガバナー懇談会  

点   鐘  石井 哲也 会長 
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出席報告 

会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者  ３２ 名  出席率     ８６．４９ ％ 

１０月２１日      確定出席率  ７０．２７ ％ 

来訪ロータリアン   

第2790地区ガバナー 宇佐見透氏 （千葉幕張ＲＣ） 

第７分区ガバナー補佐 杉山俊明氏 

補佐幹事 島田洋二郎氏 

大岩將道君                  （銚子ＲＣ） 

欠席者  ５名 

メークアップ   

石井君 宮川君           （11/6駅前花植え） 

石井君 石毛君     （11/8第７分区会長幹事会） 

スモールコインBOX      小 計 ￥  1，88０－ 

累 計 ￥ ３3，40１－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ 1５，０００－ 

累 計 ￥１67，８００－ 


